



128 EL ADELANTO

128 AÑOS
DAN MUCHO QUE HABLAR

DE SALAMANCA

SÁBADO 21 DE JULIO DE 2012 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.891 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,50 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,20 euros

HOY, por solo 1,50 euros,
un cuchillo chuletero

DECANTADOR
OXIGENADOR de vino

POR SOLO 14,95 €
+ CUPÓN DESCUENTO



El impuesto de Sociedades y el IVA aumentan la recaudación fiscal en 5 millones desde 2010

Los técnicos económicos dudan de la eficacia de las últimas medidas de ajuste del Gobierno Páginas 2 y 3

El Ayuntamiento convierte en virtual la residencia para acoger alumnos de español en la ciudad

El alcalde de Salamanca, acompañado del edil de Cultura y Turismo, anunció una plataforma de intercambio de información entre residencias para 3.000 plazas. Página 7

SUCESOS

Juicio por coger el arma de un agente que iba a disparar a su hijo

Cinco horas para sofocar de madrugada un fuego en un pajar de Doñinos

Páginas 29 y 30

El Instituto Cervantes planificará el próximo curso en su encuentro de la Universidad

Página 12



TOMA DE POSESIÓN. El nuevo decano de Derecho, Ricardo Rivero, promete su cargo en presencia del rector. J. M. GARCÍA

Defensa de los funcionarios en la Universidad

La toma de posesión de decanos, directores de centros, catedráticos y profesores titulares se convirtió en la mañana de ayer en una encendida defensa del trabajo de los funcionarios por parte del rector de la Universidad. Daniel Hernández aseguró que "somos la columna vertebral del Estado". Página 10

VIII CENTENARIO Carlos Palomeque asegura que "institucionalmente está parado"

HOY EN EL LIDER

La UDS presenta a Adrián Murcia, un meta "moderno" y entregado con el proyecto

El club hará público el miércoles la campaña de abonos

ADEMÁS...

RECORTES

El PSOE critica al Ejecutivo por su "insensibilidad social" con la dependencia ■ 8

PROVINCIA

El turismo permite mejorar las instalaciones de la Cámara Oscura de Béjar ■ 15

ECONOMÍA

La prima de riesgo sube hasta 610 puntos y la Bolsa se hunde casi un 6% ■ 36

Hoy en El Adelanto 56 págs.

SALAMANCA AL DÍA	2	ESPAÑA	34
OPINIÓN	4	INTERNACIONAL	35
SALAMANCA	7	ECONOMÍA	36
PROVINCIA	15	MOTOR	38
SUCESOS	29	AGENDA	40
CULTURA	31	EL TOREO	42
CASTILLA Y LEÓN	33	LIDER	43

Hoy en fiestas...

Escorial de la Sierra

Hoy 7.º DVD COLECCIÓN GORMIT

Por sólo 0,50 € + cupón descuento
Precio sin cupón: 1,95 €

Las noches de la Abadía de Los Templarios ** SUP.**

Ven a cenar y disfrutar con nosotros de noches especiales de verano con actuaciones en nuestro jardín El Lago: flamenco, cuarteto de cuerda, cuarteto de jazz, exhibición de cetrería, canción melódica...

Ctra. Salamanca, km. 74 - La Alberca (Salamanca)
www.abadiadelostemplarios.com - info@abadiadelostemplarios.com

Teléfono de reservas 923 42 31 07



Imagen de familia de la toma de posesión celebrada ayer en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca.

J. M. GARCÍA

El rector de la Usal defiende el trabajo de los funcionarios

Decanos, directores de centros, titulares y catedráticos toman posesión de sus cargos

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

La toma de posesión de decanos, directores de centros, catedráticos y profesores titulares, se convirtió ayer en el foro perfecto para la defensa de los funcionarios que realizó el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, en su intervención en el acto. "Los servidores públicos, en general, están siendo objeto de una campaña interesada de desprestigio en algunos medios. Y los servidores públicos, mal que les pese a muchos, somos la columna

vertebral del Estado. Es difícil ser capaz de seguir cumpliendo abnegadamente cuando se continúa con nuestro desprestigio".

Hernández Ruipérez dio las gracias tanto a los miembros de la comunidad universitaria que inician labores de gestión, como a los docentes, "porque son momentos muy complicados para la universidad, para el país y para el sistema público. La gestión de la universidad cada vez es más compleja, con menos recursos, y con más control y fiscalización". El rector reconoció que "se necesitan medidas de racionalización del gasto", pero incidió de nuevo en "las grandes dificultades en la gestión y para tomar decisiones a largo plazo".

A pesar de la situación, Hernández Ruipérez indicó que "gracias al esfuerzo de contención en

el gasto, y gracias a haber liquidado las cuentas de 2011 con superávit, no será preciso hacer ajustes de plantilla. No va a haber ceses o despidos o no renovaciones masivas, ni entre el profesorado ni entre el personal de administración. Eso es así porque la comunidad universitaria ha ido asumiendo los recortes, por ejemplo, haciéndose cargo de más horas porque no se cubren las vacantes".

Con este panorama, el rector apeló a que "la Universidad no puede quedarse dormida, y tiene que tomar medidas, tiene que tener una respuesta, no ser un mero sujeto pasivo de otras decisiones, porque este es el camino que conduce a las instituciones al desastre. Tenemos que tomar las riendas de nuestro propio destino, en la medida que nos dejen". ■

CELEBRACIÓN DEL VIII CENTENARIO

"El 2018 nunca ha sido tan visible como ahora"

El director de la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Carlos Palomeque, puntualizó ayer sobre sus declaraciones hace un mes, en relación a las celebraciones de los 800 años del Estudio palentino. "No creo que haya agresiones. Las agresiones a las que me refiero son imputables a la situación económica, a la crisis... pero con carácter general. No estaba refiriéndome a nadie en particular".

Añadió con respecto a Palencia, "que celebren lo que quieran. Y que colabore quien quiera colabo-

rar. Lo que digo es que quienes apoyan otra cosa como la nuestra lo resalten suficientemente". Palomeque explicó que "el de Salamanca es un proyecto que presenta dos características fundamentales: la Usal es una institución que, con todos los cambios históricos, se ha mantenido ininterrumpidamente desde 1218 hasta el presente, y es un proyecto de Estado, porque así lo fija el decreto de 2008".

Palomeque aseguró que sí se ha sido coherente con el proyecto, "pero estamos en una situación de paro ambiental, vamos ha decirlo

así. Dicho esto, nunca ha sido tan visible el VIII Centenario como ahora. Con la corta andadura que tiene, desde 2008, nunca ha habido exposiciones, libros, iniciativas culturales... hechas por nosotros. ¿Qué ocurre con la dimensión estatal? Está en *stand by*. ¿Va a ser así siempre? No. Somos conscientes de cuáles son las causas de esta situación. No gusta, pero es así". Palomeque informó de que el rector "ha remitido cartas" para que se nombre un presidente de la Comisión Ejecutiva y se ponga en marcha la Interinstitucional".